



**Au Lycée Françoise de Tournefeuille,  
la chaise de Kéziban reste toujours vide.....**



**Ce Jeudi 24 mars, de 10h 11h  
Le Comité de soutien à Kéziban  
appelle les citoyens  
à rejoindre symboliquement,  
la communauté éducative et les lycéens  
qui se rassembleront devant leur lycée.**

Pour demander à Monsieur le Préfet  
que l'OQTF qui frappe Kéziban soit annulée  
et que lui soit délivré un titre de séjour  
lui permettant de continuer ses études tranquillement  
et réaliser son projet ici en toute sérénité.

# Nouvelle Mobilisation

## MERCREDI 30 MARS 14H30

devant la Préfecture Place St. ETIENNE



### RASSEMBLEMENT POUR KEZIBAN

Monsieur le Préfet, LAISSEZ KEZIBAN ETUDIER EN PAIX !!!!



**EXPULSION : NON ! REGULARISATION : OUI !**

**JEUNESSE SANS PAPIERS = JEUNESSE VOLEE**

Les lycéens ont écrit à Monsieur le Préfet. une lettre par classe.

Sur les Pétitions Plus de 3000 signatures recueillies

pour demander sa régularisation

**Les élus soutiennent Kéziban :**

Philippe Guérin, le Maire de Cugnaux où elle réside Claude Raynal, le Maire Tournefeuille où elle étudie

Martin Malvy, Président du Conseil Régional Midi-Pyrénées,

Pierre Izard, Président du Conseil Général de la Haute-Garonne,

Nicole Belloubet, sa marraine républicaine, Vice Présidente du Conseil Régional Midi.Py

Les Députés Patrick Lemasle de la circonscription où elle habite Monique Iborra, de la circonscription où elle étudie....

Et de nombreux autres élus ...

22/03/11

